



湖北中だより



令和8年、そして3学期が始まりました。保護者、地域の皆様には今年も湖北中学校の教育活動に対しまして、変わらぬご理解・ご支援をいただきますよう、よろしくお願ひします。

保護者や地域の皆様には、1月6日の地震の影響はなかったでしょうか。幸いに学校では、被害はほとんどなく（体育館の照明カバーがずれて、体育館の使用が一部制限されていますが）、始業式等も予定どおりに実施できました。ただ、あらためて、自然災害等の恐ろしさを感じられた皆様も多かったのではないでしょうか。学校でも、3学期の避難訓練等で、再度、安全確保等について確認したいと思います。

さて、島根県の公立高校の入試制度が変わって、今回が2年目となります。また、今回からインターネット出願の制度も導入されました。主な内容は、中学校長の推薦を必要としない総合入学者選抜（自己推薦）の導入（スポーツ推進指定校入学者選抜も中学校長の推薦を廃止）ですが、県教委HP等で各高校の「求める生徒像」等がご覧いただけます。家庭でもご確認いただければと思います。全体的には「基本的な生活習慣」「学ぶ意欲や学力」「諸活動への積極的な取組」「他者との協働」「社会や地域への貢献」などがあげられています。中学校段階でこうした力を身につけるとともに、目指す将来に適した高校等の選択が必要になってきます。新年が始まったこの時期、生徒の皆さん一人一人の将来の生き方・進路選択について、しっかりと考えていただければと思います。

生徒総会がありました

12月24日、令和7年度前期、最後の生徒総会がありました。3年生を中心とする本部会及び各専門委員会の正副委員長によるまとめの生徒総会となりました。本部会及び各専門委員会の活動報告・後期への要望、予算の中間決算等の議事が行われたのち、現本部会員の挨拶がありました。その後、校長から、新生徒会長と副会長の任命を行いました。さらに、新生徒会長から、他の本部会員及び正副専門委員長等の任命があり、2年生を中心とする新しい本部会等がスタートしました。12月4日に行われた生徒会の選挙では、生徒会長・副会長に6名が立候補しました。その演説の中で共通してあげられたのが、「ルールがあたりまえに守られる学校」「みんなが協力できる学校」「全員が気持ちよく過ごせる学校」などでした。役員を中心に、全員が意識を高め、協力して目標に近づいてほしいと思います。

【新しい生徒会本部会・専門委員長等の皆さん】

会長	K・Sさん（2年）	
副会長	N・Tさん（2年）	F・Yさん（2年）
書記	U・Cさん（2年）	A・Rさん（1年）
会計	Y・Sさん（2年）	M・Yさん（1年）
議長	議長（総務委員長）	副議長（副委員長）
	K・Aさん（2年）	M・Sさん（2年）
委員長（団長）		副委員長（副団長）
生活委員	K・Hさん（2年）	N・Aさん（2年）
広報委員	I・Sさん（2年）	T・Aさん（2年）
保健委員	I・Kさん（2年）	K・Rさん（2年）
体育委員	T・Rさん（2年）	I・Mさん（2年）
図書委員	Y・Rさん（2年）	Y・Hさん（2年）
整美委員	Y・Kさん（2年）	S・Mさん（2年）
応援団	T・Sさん（2年）	U・Cさん（2年）



第39回西日本中学生バスケットボール大会に出場しました

令和7年12月26日～28日に岡山市で開かれた標記大会に、本校男子バスケットボール部が出場しました。積雪による米子道の通行止め等で、会場への到着が遅れ、第1試合には間に合いませんでしたが、みごとに予選1次リーグを1位で通過しました。全体の結果は出場18チーム中、第5位でしたが、予選2次リーグでは準優勝した倉敷北中や、第4位の有和中と対戦するなど、県外の強豪チームとのゲームで、今後の成長につながるよい機会となりました。

- ・予選1次リーグ 湖北69-55東生野（大阪）
- ・予選2次リーグ 湖北44-64倉敷北（岡山） 湖北51-53有和（和歌山）

その他、学校生活の様子



12月23日、生徒会専門委員会。令和7年度前期、最後の専門委員会で、4～12月の振り返りや後期への要望等をまとめました。写真は生活委員会です。

12月25日、2学期終業式。表彰伝達、校長挨拶に続いて、養護助教諭の退任挨拶がありました。1月からは養護教諭が復帰しています。

12月25日、大野小学校母校訪問の会。大野小出身の中学生が母校を訪れ、6年生と交流し、中学校の様子などについて紹介しました。

1月9日、書初めが各教室に掲示されています。生徒の皆さんの新年に込める思いが伝わるようです。その思いを忘れず毎日を充実させてほしいです。



1月13日、2年音楽。日本の伝統的な歌唱や和楽器について学んでいました。見学時は、三味線や小鼓の演奏の様子や音色を、動画で確認していました。

1月14日、3年英語の研究授業。「もし～だったら、～できるのに(仮定法)」について、双六を使いながら、各自の思いをグループで発表していました。

1月14日、1年家庭科。調理実習に向けて、空気を抜きながら30～50回こねるなど、ハンバーグの作り方のポイントを確認していました。

1月14日、清掃集会。3学期になり、清掃分担が新しくなったのを機会に、役割の確認や意識の向上を目指して行いました。

今後の主な予定	・2月16日 3年期末テスト（～17日） ・2月19日 2年性教育講演会 第3回学校運営協議会 ・2月20日 授業公開・PTA研修会 2年保護者会 ・2月24日 1・2年期末テスト （～25日）	・3月 3日 3年給食最終日 ・3月 4日 2年学力テスト 公立高校一般入試 （～5日） ・3月 6日 卒業式予行 ・3月 7日 卒業式 ・3月 9日 振替休日
・1月24日 ジュニアリーダー研修 ・1月26日 採用前現場実習 （～28日 3名来校） ・2月 4日 新入生説明会 ・2月 5日 3年租税教室 ・2月11日 ゆうあい作品展（～16日）		

HPではカラーで学校だよりをご覧いただけます。日々の活動の様子も載せておりますので、是非ご覧ください。